

Membres présents : Antonine Sallé, Carole Prat, Yann Martin et Nicolas Asperti.

Est tout d'abord abordée la question de la liste des fournitures et de la constitution du pack proposé par le FSE aux parents d'élèves. 2 options sont mises en balance :

- proposer le pack habituel avec la possibilité d'y ajouter les cahiers d'activités
- ou
- proposer les cahiers à part

Un nouveau moyen de paiement en ligne est évoqué (« helloasso ») qui pourrait permettre de proposer ce genre de possibilité.

M<sup>me</sup> Sallé rappelle pour information qu'il reste 14 cahiers d'activité de sciences physiques (ce qui est prévu, dans le cas de nouveaux arrivants en cours d'année).

Toujours au sujet des fournitures, est soulevée la question du bon FSE (le document fourni aux parents avec la liste des fournitures de l'établissement) et son éventuelle numérisation, l'administration souhaitant pour sa part numériser un maximum de documents lors des inscriptions.

Après discussion il apparaît qu'une numérisation dès cette année semble prématurée (comme votre si précieux secrétaire).

M<sup>me</sup> Prat propose de créer un compte « helloasso ».

A propos des séances de devoirs faits, il avait été proposé que le FSE prenne en charge une petite collation préalable aux dites séances. Le financement de cet en-cas relève-t-il du FSE ? Plusieurs objections sont formulées, d'autres le sont concernant le temps éventuellement perdu que cela pourrait occasionner.

Concernant le budget 2024 du FSE, le trésorier rappelle qu'ont été prévues 3 800 € de dépense sous formes de diverses participations à des activités dont :

- une sortie 4<sup>ème</sup> au théâtre de Miélan (environ 500 € de transport)
- une escapade 5<sup>ème</sup> à la maison de l'eau (participation de 500 € pour les intervenants, peut-être 800 € pour le transport)
- un séjour à Arreau, année scolaire 2024/2025 (la participation ne concernera pas le transport, un forfait pourrait être établi autour de 1 000 €)

Cette dernière discussion amène sur la table la question d'une éventuelle sortie 3<sup>ème</sup>, ce niveau étant le seul sans sortie prévue à ce jour.

Le 18 mars 2024, par Nicolas Asperti  
Secrétaire du FSE de l'Astarac